



Pièces 4 Pièces

Superficie 128 m²

Référence V6368CA

Prix 3 700 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Cet appartement exceptionnel occupe le dernier étage d'une résidence prestigieuse sur la Croisette, offrant une vue imprenable sur le Port Canto, la baie de Cannes, et le massif de l'Estérel. Avec une surface habitable de 128 m² selon la Loi Carrez, il propose également 70 m² de terrasses, dont une sur le toit équipée d'une cuisine d'été. L'aménagement intérieur de ce luxueux appartement se compose comme suit :- Une entrée accueillante, - Un salon spacieux et une salle à manger qui s'ouvre sur terrasse offrant une vue panoramique sur la mer, - Une cuisine ouverte desservant la salle à manger, - ...

This exceptional flat occupies the top floor of a prestigious residence on the Croisette, offering uninterrupted views of Port Canto, the Bay of Cannes and the Esterel massif. With 128 sqm of living space under the Carrez law, it also offers 70 sqm of terraces, including one on the roof with a summer kitchen. The interior layout of this luxurious flat is as follows:- A welcoming entrance hall,- A spacious lounge and dining room opening onto a terrace with panoramic sea views,- An open-plan kitchen serving the dining room,- A master bedroom with en suite bathroom and toilet.- Two additional ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





